

**とうこう
後援会
だより**

〒323-0104
下野市中川島7
吉田東小学校後援会
TEL 48-5007
FAX 48-5017
第2号
H26年10月発行

~~~~~  
**感動の運動会**  
~~~~~

秋涼の候、吉田東小学校後援会の皆様には御健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育に御理解・御支援を賜りまして心より感謝申し上げます。

さて、九月二十七日(土)は運動会を盛大に実施することができました。秋晴れのもと、児童はどの子も真剣に精一杯走ったり、演技したりして力を発揮していました。保護者や地域の皆様の温かい御声援、準備や片付け等への御協力のおかげです。ありがとうございました。これからも学校と地域が一体となって子供たちのため、本校のますますの発展のために努力してまいりたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



「福引き」来賓や敬老者がたくさん参加!

「応援合戦」気合いの入った応援!

**「おじいさん・おばあさん
ありがとう」**

平成二十六年十月九日(木)に「祖母参観」を実施しました。たくさんのお祖母の皆様にお越しいただき、児童と一緒に学習に参加していただきました。低学年は「昔遊び」、中学年は「わらでっぼう作り」、高学年は「まが玉作り」を通して祖母の皆さんと一緒に遊んだり体験したりしました。地域の伝統が次世代に受け継がれていくことと思います。

祖父母参観

参加された方々より心温まる感想を頂きました。一部御紹介させていただきます。

- ・久しぶりに孫と遊べて楽しかったです。「あやとり」「おはじき」等、子供の頃を思い出しました。ありがとうございました。
- ・子供たちがうれしそうに楽しく遊ぶ姿を見せて頂き、感動しました。
- ・家では昔遊びはなかなかできないので、孫と一緒に遊び、とても良いふれあいできました。「こま」はひもの巻き方が難しいので、これからの遊びの中に取り入れてできるようにするといいですね。
- ・孫たちの元気に躍動する姿を見ることで、うれしかったです。協同作業により作り上げた「わらでっぼう」は感慨もひとしおです。片付けも積極的にやっている子供たちの姿を見て、安心すると共に教育の原点を見ることができました。こうした基本的なことを身に付け、まっすぐに成長してほしいと思います。
- ・孫とのふれあいができ、楽しかったです。他の地域では祖父母参観は行われていないので、これからも継続してほしいです。
- ・孫がいつもお世話になっております。まが玉作りは初めて知りました。難しかったのですが、最後にはできました。子供たちと一緒に遊ぶことができ、幸せに感じます。



「34年 わらでっぼう作り」



「1年 竹馬」



「56年 まが玉作り」



「2年 けん玉」

・まが玉作りに参加しました。皆さん楽しく仕上げていました。これからも是非参加したいと思えます。

・初めて祖父母参観に参加でき、昔に戻って孫と過ごすことができました。あやとりはすっかり忘れてしまい、時の流れを感じました。今の子供たちはなじみの薄い遊びでも、続けていけたら良いと思います。

・お忙しい中、祖父母参観を企画して頂きありがとうございました。共同作業ができる喜びが感じられました。物を作る喜びや完成した時の喜びは最高のようでした。祖父母の皆さんの愛情が感じられます。孫が吉田東小で学べて本当に良かったです。



「楽しかったね 1年生」